

# Bischof Küng: Hochschülerbetreuung des Opus Dei zeitgemäß

Der St. Pöltner Bischof Klaus Küng hat in einem Grußwort die vom Opus Dei organisierte Hochschüler-Begleitung in Wien gewürdigt.

27.10.2014

Wien, 25.10.2014. Der St. Pöltner Bischof Klaus Küng hat in einem Grußwort die vom Opus Dei organisierte Hochschüler-Begleitung

in Wien gewürdigt. Anlass war die Feier zum 50. Jahrestag der Gründung des Studentenhauses Birkbrunn in Döbling, das vom heiligen Josemaria Escriva (1902-1975), dem Opus-Dei-Gründer, mitinitiiert wurde und in dem Küng als junger Mediziner Heimleiter war.

Bei der Feier am Samstag sprachen auch Ludwig Juza, Regionalvikar der Prälatur Opus Dei in Österreich, sowie der Wiener Sozialrechtler Prof. Wolfgang Mazal.

Bischof Küng erinnerte an den Sommer 1964. Das Haus am Linnéplatz 3 sei damals in wenigen Monaten renoviert worden.

"Viele halfen mit, im September war ich selbst mehrere Tage und einmal eine ganze Nacht Hilfsarbeiter des Malermeisters, der nach Beendigung der Arbeit meinte, ich wäre für dieses Handwerk gut geeignet. Er war fast ein wenig enttäuscht, als ich

ihm sagte, dass ich kurz vor Beendigung des Medizinstudiums stand", so der Bischof.

Sehr gut könne er sich an seine damaligen Gespräche erinnern, betonte Küng: "Es war ein Kennenlernen und Zusammenfinden, der Anfang einer familiären Hausgemeinschaft, aus der im Laufe der Jahre viele Freunde hervorgegangen sind. Von Anfang an gab es eine Kapelle im Haus, bald wurden auch Vorträge abgehalten.

Heute freue ihn - so der Bischof -, wenn er wiederum Birkbrunn besuche und sehe, "wie sich alles entwickelt hat - ein schönes Haus, eine gute Atmosphäre und ein Bemühen um ein christliches Leben, das sich den Herausforderungen stellt, die unsere Zeit mit sich bringt".

Birkbrunn ist als amerikanischer "Campus" angelegt. Das Zentrum besteht aus zwei Gebäuden, der

historischen sogenannten "Steiner-Villa" (erbaut 1912) und einem Neubau der Architekten Johannes Berger und Ewald Zeller.

Das Areal Birkbrunn wurde 1964 erworben und im gleichen Jahr das Studentenhaus eröffnet. Mittlerweile ist das Haus auch mit einem modernen Akademiegebäude verbunden, in dem regelmäßig Vorträge, Diskussionen und Seminare stattfinden.

Quelle: Kathpress

Kathpress

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/bischof-kung-  
hochschulerbetreuung-des-opus-dei-  
zeitgemass/](https://opusdei.org/de-at/article/bischof-kung-hochschulerbetreuung-des-opus-dei-zeitgemass/) (17.01.2026)